
令和5年度第5回丸亀市eモニターアンケート集計結果

「新丸亀市民会館について」

　アンケート実施期間：令和6年1月30日～令和6年2月12日

　対象者数：278人（うち配信成功数　274人）

　回答者数：181人

　●回答者の性別

性別 人数(人) 割合(％)

男性 75 41.4

女性 105 58.0

その他 1 0.6

計 181 100.0

　●回答者の年代

年代 人数(人) 割合(％)

10代 0 0.0

20代 14 7.7

30代 29 16.0

40代 55 30.4

50代 34 18.8

60代 31 17.1

70代 16 8.8

80代 2 1.1

計 181 100.0

　質問１　新しい市民会館が丸亀市役所の西側（旧庁舎の敷地）に建設中であることを知っていますか？

回答 人数(人) 割合(％)

はい（質問１-1へ） 162 89.5

いいえ 6 3.3

工事をしているのは知っているが、何を建設している

か知らなかった
13 7.2

　質問１－１　新しい市民会館が令和8年3月末にオープンすることを知っていますか？

回答 人数(人) 割合(％)

知っている 57 32.2

知らなかった 120 67.8

丸亀市では現在、新しい市民会館の建設工事中です。

本市では、丸亀市文化芸術基本計画を令和4年4月1日に策定し、「新しい価値と新しいつながりを生み出す」を基本理念とし、文化芸術

がもつ様々な価値を生かすとともに、誰もが地域で、安全安心で豊かな生活を営めるよう、福祉、教育、まちづくり、国際交流、観光、

産業等の関連分野と連携した、文化芸術における幅広い施策展開を進めております。また、市民の自主的な文化芸術活動につきまして

も、さらに活発になるよう環境づくりを進めるとともに、より一層身近に文化芸術に親しみ、楽しむことができるように文化団体等への

支援や文化施設の整備を進めているところです。

今後の市民会館の運営や事業のご参考にさせていただくため、アンケートを実施いたします。

10代

0.0% 20代

7.7%

30代

16.0%

40代

30.4%

50代

18.8%

60代

17.1%

70代

8.8%

80代

1.1%

男性

41.4%

女性

58.0%

その他

0.6%

0 50 100 150 200

はい（質問１-1へ）

いいえ

工事をしているのは知っている…

(人)

0 20 40 60 80 100 120 140

知っている

知らなかった

(人)



　質問２　丸亀市内に限らず、これまで劇場音楽堂等（ホール機能を有する施設）を利用する頻度を教えてください。

回答 人数(人) 割合(％)

年１２回以上（質問２－１へ） 12 6.6

年６回以上（質問２－１へ） 14 7.7

年1回以上（質問２－１へ） 83 45.9

ほとんど行かない（質問２－２へ） 54 29.8

行ったことがない（質問２－２へ） 18 9.9

　質問２－１　主な利用目的を教えてください。（複数回答可）

回答 人数(人) 割合(％)

公演の鑑賞 93 46.0

参加型事業（ワークショップ）への参加 21 10.4

発表会（ご自身や子どもなど） 50 24.8

活動の練習場所として 11 5.4

会議の場所として 17 8.4

休憩 6 3.0

その他 4 2.0

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

昔食堂が入っており、そこのオムライスを食べるのが楽しみだった。なくなってつらい。

公演側で利用

　質問２－２　理由を教えてください。（複数回答可）

回答 人数(人) 割合(％)

興味のある公演や演目がない 54 33.8

一緒に鑑賞する人がいない 6 3.8

興味のある参加型事業（ワークショップ）がない 16 10.0

情報が届かず、公演や参加型事業（ワークショッ

プ）などが開催されるのを知らない
29 18.1

仕事や家事・育児などで利用しに行く時間がない 30 18.8

チケット料金や貸館の利用料金が高い 21 13.1

交通手段がない 1 0.6

身体的理由により利用していない 1 0.6

その他 2 1.3

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

行きたい公演は夜が多く車の運転が不安で行けない。

幼児の面倒を見ながらなので子ども向けかホールにキッズルームがあるところ、事前に騒いだら退場すると伝えての入場が多い。もしくは家族

が出演する場合はリハで鑑賞して本番はホール外で待つこともある。
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　質問３　新しい市民会館で鑑賞したいジャンルがありますか？（複数回答可）

回答 人数(人) 割合(％)

演劇、ミュージカル 113 19.2

クラシック、オペラ 71 12.0

ポップス、演歌、歌謡曲 110 18.6

コーラス、合唱、声楽 28 4.7

古典芸能（能、狂言、歌舞伎） 35 5.9

舞踊（バレエ、ダンス、日本舞踊） 34 5.8

邦楽（琴、三味線、尺八など） 21 3.6

演芸（落語、漫才、手品など） 73 12.4

講演、シンポジウム 80 13.6

地域の伝統芸能 16 2.7

その他 9 1.5

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

興味が無い

バザー

音楽アーティストのライブやイベント

公開録画

特になし

バンドやアイドルなどのライブ

ジャズ

興味や勉強になることがあるのであれば行きますが、それ以外は行くことはありません。

　質問４　新しい市民会館はこれまでの「ホールでの鑑賞」や「貸館の利用」に加え、児童館、文化芸術の体験・創造の場など、

　　さまざまな目的で利用できるよう計画しています。 あなたはどのような目的で市民会館へ訪れたいですか？（複数回答可）

回答 人数(人) 割合(％)

公演の鑑賞 137 25.2

参加型事業（ワークショップ）への参加 60 11.0

文化芸術活動の練習及び発表の場 46 8.5

学び直しの場（リカレント教育） 47 8.6

新しい出会いや交流の場 43 7.9

打合せや会議の場 24 4.4

子どもを対象にした参加型事業（ワークショップ）

などへの参加
48 8.8

休憩や憩いの場 76 14.0

自身の新たな興味関心の発見の場 56 10.3

その他 7 1.3

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

香川県がお膝元である少林寺拳法の体験ワークショップ、昨年も実施されていた少林寺拳法介護技術の実践講座

北海道のエスコンフィールドのように、市民が楽しめて、なおかつ丸亀市に利益をもたらすようなものを目指してほしいです。

市民会館ができたら、どんな事をしているのか確認してから利用したい。

児童館。安心安全、清潔感のある利用しやすい児童館ができたら嬉しい。

吹奏楽や合唱のコンクール、アンサンブルコンテストをやってほしい

児童館

月に一回は児童館のワークショップへ参加しているのでそれを継続したい。児童館の先生はとてもいい先生なので引き続きいらっしゃると嬉し

いです。
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　質問５　新しい市民会館へ来るとすれば、どのような交通手段をご利用されますか？

回答 人数(人) 割合(％)

車 135 74.6

自転車 20 11.0

バイク 3 1.7

コミュニティバス 3 1.7

JR 0 0.0

徒歩 19 10.5

その他 1 0.6

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

交通手段を考える。目の前のコミュニティバス乗り場は１日に数便で利用できない。

　質問６　新しい市民会館に期待していることや充実してほしいもの、または要望がありましたら項目ごとにご自由に記入してください。

あると便利と思う設備や備品について【例：無料Wi-Fi、コピー機、プロジェクター】

広い駐車場

無料Wi-Fi

例にあるとおり

無料Wi-Fi、授乳室、化粧室 

無料Wi-Fi、カフェ、ショップ

無料Wi-Fi、レンタルサイクル、無印良品、タリーズカフェ

無料Wi-Fi、ウォーターサーバー

飲食店(最低でも軽食)、飲食もできるフリースペース、無料EV充電器、週替わり(日替わり)で軽食・お菓子の販売、週1回名作映画を無料上映

無料Wi-Fi、子どもの遊び場

レンタルルーム

充実した音響設備

無料Wi-Fi、飲料用サーバー、血圧計

無料のマッサージ機

コンセント、Wi-Fi

例に示されてるのは当然必要ですね。

コワーキングスペース

災害時の避難所、防災品の保管場所

立ち飲み形式のカフェ、文化芸術に関する書籍や映像

託児所

ATM、コピー機など

駐車場，託児施設，案内機器の充実

Wi-Fi、プロジェクター、マイク、スピーカー、Zoom会議やウェビナー配信ができる機材一式

Wi-Fi、コピー機、ファックス

無料Wi-Fi、自販機

喫茶室、無料Wi-Fi

無料駐車場

無料Wi-Fi、卓球台

Wi-Fi

無料WiFi、カフェ

無料Wi-Fi、プロジェクター、コピー機、会議室があればホワイトボード、コンビニやファストフードやうどん屋

無料Wi-Fi、車椅子

絵画展に必要な吊りワイヤーや照明器具

大規模な駐車場

どこの席であっても見やすい座席位置。前の席位置と互い違いにしてほしい。無料Wi-Fiは必須。

コインロッカー、シャワールーム　丸亀城でのランニングのため

カフェ

無料Wi-Fiは便利です。防災貯蓄品があれば、有事の際に避難場所として活用できると思います。

無料Wi-Fi、設備やしっかりとした音響設備や照明など、市民のためではあるだろうけれども、プロがしっかり活動（講演）できる場であって

ほしい。
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無料駐車場、Wi-Fi

ゆめタウンや道の駅くるくるなるとにあるような授乳室やオムツ交換室

例に出してくれているもの

映画設備

プロジェクター

PC、プリンター、Wi-Fi

無料Wi-Fi、コピー機（ダイソーくらいの料金だと良い）　

飲食店

Wi-Fi、コピー機、貸衣装(靴等)当日忘れた方向けの小さな規模でいい、休憩スペース、カフェ

休憩できるスペース（イスやテーブルなど）が多いとありがたいです。

子ども用トイレ、おむつ替えシート。子どもとお昼ご飯を食べられるスペース。

エレベーター、喫煙所、売店、大型モニター（館内案内用）、工夫された内装や天井（優れた音響の為に）

無料Wi-Fi、自販機、ロッカー

Wi-Fiスポット、携帯充電器

災害時の自動販売機

コピー機、スマホ充電器

お手洗いは数が十分あるといいです。公共施設のお手洗いは数が少ない印象です。

無料Wi-Fi、広い飲食休憩スペース

目を引くものは欲しい。例えば外壁を巨大プロジェクターにする、プロジェクションマッピングするなど。

コンビニ

最新の市民会館で設置されている設備でいいと思います。災害防止の拠点としても使えたら最高だと思います。

Wi-Fi、車椅子、高齢者向けの高い低い軟らかい椅子、軽食食堂

トイレの数

休憩所などのフリースペース

無料Wi-Fi、プロジェクター、3Dプリンター、公演案内

高齢者の方でも来やすいバスやタクシーの運用

Wi-Fi、せり上がり

軽食がとれるスペース、Wi-Fi、子どもが遊べる場所とおもちゃや絵本

レンタルサイクル、無料Wi-Fi

無料Wi-Fi　オンライン視聴

トイレの数を十分確保してほしい。駐車場も。

レンタル自転車

勉強机

無料Wi-Fi、コピー機、プロジェクター

早めに着いた時のために広い待ち合いの場とイスは欲しい。

無料Wi-Fi、プロジェクターは必須ではないでしょうか。

コピー機

充分な数の駐車場、トイレ、ATM

無料Ｗi‐Fi、LANケーブル接続壁面端子、スマホ充電用コンセント、コピー機、プロジェクター

公演の間の待ち時間の、休憩所、待合所的なスペース。喫茶があればいいけど、公的な運営は難しいか？隣のローソンやスタバみたいに一般に

テナント募集するか。近場にマルタスも利用出来そうではあるけど、混み合って、マルタス利用目的の人の行き場がなくならないようにしてほ

しい。車が駐車出来なければ、車で送迎する人もいると思う。ロータリーとか乗り降り場。

Wi-Fiスポットはあっていいと思う。マイクなどの音響も良いものがいい。公共施設にありがちなハウリングや音飛びをしないもの。ハンドマ

イクとハンズフリーマイクなどの種類もあればいいと思う。

この質問に対しての答えにはなりませんが、人が集まってくるような商業的な場があればいいでしょうね。もちろん丸亀市に税金が落ちるのが

前提で。

・コンサートや講演会の切符販売窓口。

・十分な駐車ができる場所の確保。

・公演の規模に応じた広さがある複数の会場。

・売店、自動販売機。

・軽食、喫茶コーナー。

・会場に入る前のロビー、座りやすい椅子の設置。

・楽器演奏ができる防音室部屋。

・出演者のグッズや著書を展示・販売するコーナー。

・災害時の緊急避難所としての設備。(水、毛布、簡易トイレ、段ボールベッドなどの備蓄。)

食堂かフードコート、ホールのキッズルーム、Wi-Fi必須、新児童館にお古の制服学校用具、子ども服・絵本・おもちゃの寄付箱を置いてフー

ドバンクみたいに必要な人に渡してほしい、もしくは一点持ってきたら一点持ち帰る方式でもよい



他機関との関わりや連携について【例：商店街との連携、大学との連携、コミュニティとの連携】

大学との連携

高校との連携

大学の説明会など

コミニュティとの連携、特にマルタスのイベントとのコラボ

学校との連携、グルーン丸亀と連携

部活動が校外活動に変わりつつある中で、こんな競技もあるんだと知ってもらうための子どもたちとの関わり。

大手町地区との連携・調和、市役所・マルタスとの連携、学校との連携、地元企業との連携

MIMOCAとの連携

大学と連携して子どもの絵本読み聞かせ

地域企業との連携

市内のイベント施設

例に示されているのは当然ですね。

小学校、中学校、高校には無償で貸してあげてほしい

海外メディア、姉妹都市の文化芸術団体、コミュニティ

官民学との連携

地元高校生との連携

周囲の小中学校との連携

他のクラブとの交流

商店街との連携

商店街・ボランティア活動との連携

イベントで、それぞれ連携するのは良いと思うが、基本的には独立していてほしい。

思いつきません。

学校との連携

小中高校との連携

他県との連携

西讃地区の美術家協会

商店街とコラボ

地域の学校行事に使用したり、お年寄りも気軽に寄れる催し

近隣の自治体

飲食店との連携

医療

地域の憩いの場でもあってほしい。

コミュニティとの連携

大学との連携、地元企業との連携

香川県との連携

大学との連携もいいと思いますが、市内の中学生・高校生の活動に活かすのはどうでしょうか？

マルタスとの連携

商工会議所、JC（青年会議所）等への著名人講演会の提案。瀬戸内国際芸術祭とのコラボ。

丸亀市に世界的に有名な企業が来るように。TSMCが熊本に来たように。

まだ分からない。

コンビニとの連携

香川大学や、市内や県内のコミュニティセンター

立地条件はいいので丸亀城、飲み屋街とか歩いて行けるところまでイベントを広げて全体的に盛り上げたい

いろいろな団体と協力することは基本だと思います。

マルタスとの連携、商工会と連携した地域振興、小学校と連携したイベントの開催、お城祭りでの効果的な催し物の開催

地域福祉との連携

期間限定ショップブース

市が先頭に立ち、この辺り又は丸亀市を良くしていく為について　

NPO主導じゃなく、行政主導で行ってほしい。

商店街との連携、大学との連携、コミュニティとの連携

特定の団体に偏るのは好ましくない、大学など若い力との連携は歓迎かも

広告代理店を介さない、予算を考えた地域活性化の将来投資になる連携を望みます。

起業とかのセミナーなら、もっと具体的に、空き店舗や家賃、仕入れ先などを提示したり、教室とかなら、広報の方法や、料金設定など、具体

例を入れた、すぐに役立つものがほしい。

大学や他機関の連携は非常に大切だと思いますが、一方で来てくださいというスタンスや市が費用負担するスタンスは辞めてほしい。

良い施設なのであれば、相手側が使わせてほしい、使わせてくださいとなるような運営を期待しています。



マルタスと連携

コミュニティの情報(コミュニティ広報など)

商店街や丸亀観光施設との連携

チケットの購入や部屋を利用する際の手続きについて【例：オンライン申請が可能、従来どおり電話での受付や窓口での書類申請が可能】

オンライン申請

オンライン、電話、窓口申請全て可能にする。申請状況はオンラインに随時反映されていると便利だと思う。

オンラインでも電話でも対応してほしい

ネットで利用手続きが簡単にできればいいと思う

オンライン更新

オンライン

全てにおいて、対応可能にする必要性がある。

オンラインで申請可能、予約サイト(アプリ)で簡単に空き情報が確認できる、電話や窓口でも申請可能(委託する形でも良い)

オンライン、電話、窓口マルチに対応してほしい。

例に示されているのは当然ですね。

オンライン申請が良い

オンライン、電話、窓口、全て利用可能

オンラインでやってほしい。

プュシュ回答式の電話、ネットでの予約及び振込用紙発券

オンライン化

オンラインでの予約、購入が可能

電話受付できる

オンラインでできると嬉しいです。

アプリなどオンライン申請も可能

オンライン申請可能

無料が望ましい

オンラインでのチケット購入

オンラインで貸部屋の申請 、公演のチケットが購入できる。

利用状況の確認がしやすい。部屋の大きさの明示や機材導入時の導線が簡素。

丸亀だよりで周知

オンラインから直接申請までがいいのでは。

オンライン利用が便利

オンライン申請を希望します。

オンラインで、部屋や時間帯の予約状況が確認できて、申請も可能

いろんな方法でやってほしい

オンライン申請が可能(平日に時間が無いため)

ネット予約、空きがすぐ分かるように

オンライン申請ができれば便利、LINEでも申込ができたら良い

オンライン申請が可能、従来どおり電話での受付や窓口での書類申請が可能

高松のレクザムホールのように、会員制度で、割引等取りやすくしてほしい

窓口

オンライン申請と電話・窓口申請はどちらも必要だと思います。

人気の公演等、並ばないといけないので、並ばなくてもいいように抽選にするなどの方法を考えてほしい

オンラインだけでなく、電話や受付もあると使いやすいと思います。

丸亀市民の優先。

オンラインで申請が完了する

オンライン申請（空いている、座席も分かるように）

まだ分からない。

オンラインで受付可能

オンライン申請と窓口申請が可能、QR決済ができる

オンライン申請は必ずいる

オンラインは大前提

オンライン申請と電話や窓口柔軟に対応してほしい

オンラインと電話予約ができればありがたいと思います。

オンライン化の申請は簡単だと思いますが、必ずしも利用者全員が使えるとは限らないのでアナログだけどそういう方法の選択肢も必要かと思

う

従来のやり方に加えて、オンラインでの申請や予約が出来るようにあれば良いと思います。ただ、唾つけ的な同時に複数の予約の防止策は考え

てほしい。



高齢者が増えている、外国人も増えている、スマホなど持たない人もいる、いろんな手続き方法があればいい。

たくさんの方法がいい

オンライン申請は必須と思いますし、市民が使う際の使用料の割引や営利非営利の区別もオンライン申請でできるようにしてほしい。

オンライン申請を優先とし、窓口や電話は必要最小限とする

オンライン申請が可能

オンラインでも、電話やファックス、窓口でも申請ができるといろんな人が対象となる

電話

オンラインでカード決済可能

オンライン申請、チケットレス

オンライン、窓口両方の手続きができるようにしてほしい。

PCやスマホでホームページから申請できるのが便利だと思います。

チケットレス

オンラインにて予約状況が一目で確認できる。オンライン申請も可能

オンラインが基本だと思いますが、ネットを使えない方々への配慮も必要かと

オンラインで丸亀市公式ラインで申請したい

従来通りの電話の受付や窓口書類申請の制度を残す。

オンライン申請及び窓口での書類申請が可能

広報やSNSなど情報発信について【例：メンバー会員にイベント情報が随時届く、アプリの作成】

インスタやX

SNS等の広告機能で発信する。

市の広報紙における広報

インスタ利用

ホームページ

マイナンバーカードと連携した丸亀市民アプリ

メンバー会員にイベント情報が届く。

TikTokなどを使い、もっと情報発信をすればいいと思う。

丸亀市のHPやLINEで情報を簡単に見ることができる

ラインで友達登録

郵便で届くよりアプリが早くて良いです。

イベント情報をメンバー登録した人に発信してほしい。

例に挙げているとおり

2ヶ月前などに広報やLINEで案内

公式LINE登録で情報配信、ポイントによる割引、SNS拡散特典

広報紙に掲載していただきたいです。

広報紙の情報は紙面も必要かと。SNSも早くていいが必ずしも全員には届きにくいかと感じる。

会員や、インスタのフォローで、情報が届く

一時期あった学校の注意メールのように、登録者が簡単に見られるような形態が欲しいです。また予定は3～6ヶ月先までは欲しいです。

アプリ

広報で知らせてくれる

頻繁に連絡が来ると嫌かな？

イベント情報が随時簡単に見られるような工夫

会員制の情報発信

今でも、分かりやすいです

インスタグラムなどのSNSの活用

アプリの作成

アプリからの会員登録

広報も必要だと思いますし、会館の登録メンバー（無料）に情報が届いたり、予約なんかも登録することで行えると良いと思います。

アプリがあると嬉しい

近隣の施設(マルタスや市役所)と連携はしてほしい

定期的に届くイベントメール

LINE、X、Facebookをフル活用

年会費でメンバー会員になるとチケット割引 、イベント情報などの特典がある。アプリの作成

インスタやX（旧Twitter）で情報共有してほしいです。また小中学生、保育園向けのイベントパンフレットなども良いと思います。

SNSでの発信は拡散もしやすいので良いと思います。

広報に2～3ヶ月毎のイベント案内のチラシ等を差し込む。

市民は基本的に無料会員としてアプリなどで催し物の情報が届くと良いと思います。でも年配の方にとっては難しいかもしれないので引き続き

広報などに載ると良いです。



広報まるがめに掲載でも可能かと。メール発信も希望します。

ネット上、アプリはいらない

色々な人がそれぞれの方法で情報が届くようにお願いします

LINE

LINEでの配信希望します。アプリでも良い。

SNS

ラインでのイベント通知

私のようにSNSをやらない人も多いと思うので、情報発信は市の広報紙に集約してほしいです。

登録しておくとイベント情報が随時届くようにしてほしい。

TikTokやインスタ、LINEの友達登録など

イベント情報

広報でイベント予定を定期的に掲載する

専用アプリ作成

市民会館専用のアプリ

ホームページは必須。できるだけ利用しやすいように。調べてくれた人が、利用に繋がり、できるように。

丸亀市のLINEなどで情報発信

広報誌を作ってほしい。

Instagramでのイベント情報発信

今の時代アプリはいると思う。

メールではほとんど見ない。SNSで。

会報が届く

ひとりでも多くの方に知らせる意味で、広報・アプリ・回覧などの利用。

例と同じ

アプリを新たに作成すると高額な費用を要するのであれば、今あるLINEやその他SNSを使用してほしい。

広報に載せてほしいです。

登録制で案内を発信し、カテゴリーを希望者自体が選べるようにして、効果的な情報発信を希望する

SNSでイベントの情報が届く

Facebook、Instagram、X、メールなど

広報で十分、または、丸亀市の全ての店に広告などを置く。そもそもどんな情報を発信するのかによりますね。

アプリ、LINEで情報配信

アプリやLINE、Instagramなど情報を拡散できる手段があれば。

希望者には情報発信してほしい。

メンバー会員にイベント情報が随時届く、広報の展示スペース

イベント情報がわかりにくい　

丸亀近辺のイベント情報(大小問わず)。マルタスは登録していないとチラシなど置けないので登録してなくても置けるようにしてほしい。

ケーブルテレビ等の利用

新しい市民会館で行う事業について【例：高齢者向け、子ども向けの事業】

有名アーティストのコンサート

映画上映なども今後取り扱ってもらえると行きやすい。

学生向けのイベントなど

アート街である丸亀にふさわしいイベント、マルタスとミモカとのコラボ

子どもや、幼児向けの若い人が集う事業

オールマイティーに参加できるようにする必要性がある。

著名人の講演会を多く行ってほしい

子ども向けの事業

高齢者ですので、いろいろ参加して自分で見極めたい。

多彩であってほしい。

子ども向け、子育て世帯向け

地域の学生たち

複数のSNSやアプリなどで展開されると、情報を追うのが大変になる。イベント情報の発信は誰でもアクセスできるHPなどでしてほしい。そ

の拡散や宣伝はSNSでもいいと思う。（特にアプリはこのためだけにインストールするのも面倒くさいので、やめてほしい）

・「広報まるがめ」のなかに、予定されるコンサートや講演会について広く知らせるコーナーを作る。

・メンバー会員に知らせる。LINEで知らせる。

携帯容量の問題があるので市民会館だけのアプリをダウンロードしたくない。情報発信だけのメールも見ない。公式ラインがよいと思う。マル

タスにチラシを置くか今月来月の予定を掲示すればよい。市広報紙にも予定表を同様に掲載。

子ども向け事業(ベビー向け、キッズ向け、ティーン向けそれぞれ分けて)、高齢者向け事業、若者向け事業(進学・就職支援、大学生向け、若手

社会人向けそれぞれ分けて)、子育て世代向け事業



高齢者向けの事業

子連れで参加しやすいもの

一流の芸術に触れられる事業、異世代の交流ができる事業

家族で楽しめる事業をお願いします

最近では 子ども向けばかりの事業が進んでいるが 高齢者向けの事業も必要かと。希望は映画鑑賞や講演会の開催とか セミナーなど。

全年齢向け。子ども向けはたくさんあると思うが、中高生向けがないのであればいいと思う。

市民が気軽に利用できたら良いです。

子ども向けの習い事、工作教室、運動遊び、お料理教室

子ども向け

音楽祭、文化祭　

子ども向けや親子向けのワークショップ

高齢者向け

多種多様

講師を招いた何らかの勉強会があると良いと思います。

学校の行事など

子ども向け事業、高齢者向け事業

働いてる人も参加できる夕方からの事業

絵画展

ライブの招致

著名人による公演

歌手のコンサート

老若男女が使える事業、子どもたちの生活発表会や成人式・音楽会など

高齢者の方向けの書道教室やスマホ教室など

若い人！大学がないエリアだから

子どもたちがミュージカルやクラシック演奏などに定期的に触れる機会づくり

うたごえ広場、喫茶等

高齢者、外国人向け

女性向けの事業

いろんな年齢層が参加しやすい行事などがあれば良いと思う

子ども向けの事業を多くして、子育て世代が住みたくなるような街づくりに役立てたらいいと思います。

高齢者向けの行事をしてほしい

全ての年齢対象の事業

県外からも集客する内容のコンサート、講演会

丸亀に移住（引越）してきた人向けの事業

全世代が足を運べるような企画（子ども主体、若い父母主体、高齢者主体）

ミーハーですが、芸能人を生で見てみたいです。

吹奏楽や合唱のコンクールをやってほしい

芸人や歌手など、いろいろな方の講演

子どもを中心としたイベントはしてほしい

子ども、特に小学生以下を対象に充実させてほしい。

ちょっと買い物する間、子どもを預かってくれる場所

地域発展につながる事業

コンサートなど。

市民のための行事を優先するとともに、アーティストなどの公演も受け入れ丸亀の街を盛り上げるよう積極的な運用に期待します。

子ども向けのイベントや働く世代のためになる講座、公演などがあれば参加したい

小学校、中学校、高等学校の児童、生徒が広く活用できる機会があればと思います。

子どもや高齢者にも必要だと思いますが、働き世代が心の癒しになるような取り組みもお願いしたい。休みを使って年休を使ってでも行きたく

なるような30～50代向けの取組もお願いしたい。

丸亀市をどうやって良くするか、県外からでも来てもらえるぐらいの魅力を持てることを考えたほうがいいでしょうね。質問とは違うけどね。

公民館や児童館で事足りることは重複するので意味が無いと思います。ある程度のリテラシーを維持するためにも対価を持って楽しめるのが良

いです。

しっかりとしたプロの講演に重きを置いてほしい。市民会館とは言いながら、発表会などには使ってほしくない。アイレックスとの棲み分けを

ちゃんとしてほしい。

高齢者向けや小学生以下の小さい子向けのものは多いが、中高生や青年層が楽しめるものがあまりないので中間層も楽しめることをしてほし

い。

マルタスは、乳幼児の遊び場とその保護者。勉強する中高生、あと大人の居場所が主な気がする。小中学生が普通に身体を動かすと、小さい子

がいるからダメとか、静かにしてとか言わなきゃいけない場所になる。小中学生が活動する場があってほしい。イベントを含めて。成人の集い

とか？



子どもたちが楽しめるものが多くあると、子育て世代にはありがたいです。

子育て世代、高齢者に偏らず、全ての世代に配慮してほしい。曜日とか時間調整ができれば可能だと思います。

子ども向けの教育の事業。STEAMや実験、プログラムや子ども同士のプレゼンなど。

認知症カフェ

今、児童館で行っている子ども講座の継続

丸亀市が活性化するイベントを多く開催してほしい。

運営者にお願いしたいこと（サービスなど）について【例：多言語対応】

イベントで駐車場がいっぱいになると市役所に用があるとき駐車場が困る

バリアフリー

参加できない市民にZoomとかで視聴できるようにする

障がい者や妊婦に対応した優先サービス。

独立した主体性ある運営体制であってほしい。そのための優秀な人材を期待している。

子ども向けのトイレと授乳室

飲食ブースなどを設け憩いの場の提供を期待します。

ユニバーサル。

バリアフリー、多言語が必須かと思う

障がい者への配慮、接客マナー　

障がい者が行きたくなる施設に。

手話通訳など

使いたい人のことを考えて運営してもらいたい。お役所仕事にならないようにお願いします。

ショップやテナントを増やしてほしい

識者の講演を定期的に開催

多言語もそうですが、手話などの対応もできれば良いと思います。

車イスを使用されていたり、障がいがある方が安心して使用できるようにしてほしい

ハードルを上げすぎないようにしてもらいたい

安価な利用料金

混雑対策

明るく嫌みのない対応

使用や来客がしやすいよう駐車場の確保をお願いします。

開館時間を遅い時間まで対応していただけると助かります。

とにかく駐車場の確保。

部屋代は、できるだけ安くお願いします。

高齢者には料金軽減

バリアフリー、平日は仕事などで利用しにくい人への対応の充実化

うどん屋さんを復活させてください

案内看板の見やすさ。多言語対応。

時間の配分、会館周辺への配慮

子どもや地域の方が参加しやすい場所にしてほしい、普段では体験できないようなものを呼んでほしい

４か国語対応（英・中・台・韓）は必要です。また対応済みとは思いますが、バリアフリーも欠かせません。

多言語はもちろん、トランスジェンダーの方、老人、子どもまで全ての方が嫌な思いをしないサービスをしてほしい。

様々な障がい者へのバリアフリー化

丸亀で働いている実習生の国も考慮して

丸亀市は外国籍が多いためＡＩ翻訳機がほしい。

カフェやうどん店、軽食の販売など食事ができるスペースを作ってほしい。


まだ分からない。もう少し近づいてこないと。

チケット料金はできる限り安くしてほしいです。

マルタスで講演会を聞こうとしても子どもが騒いで退場させられるので、ホールのキッズルームで講演会を聞きたい。ただし音楽や舞台は生で

見たいが、講演会であれば、登録者だけ家でZoomオンラインか、動画を後で倍速閲覧したいのが本音。騒いで良い子ども向けの事業をしてほ

しい。

今、円安でインバウンドのお客さんは、とてもたくさんいます。言語の対応もそうですが、日本のおもてなしは、海外には無い日本の文化を

知ってもらえる機会だと思う。

マルタスのように皆が利用したくなる施設になること、清潔でクリーンな施設であること、多言語対応(実際に話せなくても翻訳機能等で対応

可)

いわゆるお役所的な対応はしてほしくない。館内の情報共有（事務方の）をしっかりしてほしい。聞く人によって答えが違ったり、誰に聞いて

良いかが分からないというのは大変困ります。

近くにはビジネスホテルもできて、JRの駅、丸亀城もすぐそばにある。県外からでも来たくなるような集客力のあるイベントをどんどんしてほ

しい。



駐車場が狭すぎる。ただでさえ市役所でいっぱいなのにもっと駐車場を広げてほしい。

障がい者対応

新しい取組や情報を取り入れ、常に情報発信をできるような運営者であってほしい。

市民ファーストであること、利用率が低迷し無駄な箱物とならないよう積極的に活用するよう心掛けをお願い致します。

魅力あるぐらいのことを、全国から押し寄せるぐらいの何かしらをしてください

表示は日本語、英語表記のみで

バリアフリー　

児童館の職員さんはそのまま新しい施設で働けるのでしょうか？子どもが馴染んでいるのでそのまま継続してもらいたいです。

全国から人が集まる催しを開催して市の活性化に繋げてほしい。推し活での経済効果に期待

　質問７　あなたは普段、文化芸術に触れたり、文化芸術活動を行う機会がありますか？

学校との連携 人数(人) 割合(％)

十分にある 37 20.4

少しある 49 27.1

あまりない 56 30.9

まったくない 36 19.9

その他 3 1.7

「その他」の場合、具体的にご記入ください。

趣味でピアノ、ライブ鑑賞

丸亀市では観たい演目や来てほしい有名人が来ないので他府県へわざわざ行っている。

毎日ある。それが仕事です。

　質問８　丸亀市では、アーティストが現場（学校やコミュニティ、福祉施設など）へ出向き、文化芸術を体験できる機会をつくるアウトリーチ

　　事業を実施しています。【事例：小学校でダンスやコンサート、コミュニティで現代サーカス】 

　　来てほしい場所（施設）や実施してほしい演目があればご記入ください。

今はない。

学校を訪問する

劇団四季のミュージカル

季節のお祭り事など。獅子舞や、秋祭りなど。

幼稚園や保育園

ミニ動物園やミニサーカス、ミニボルダリングやミニ水族館など。

ドラムタオと、カンフーの共演

子どものうちからジャンルを問わずいろんな芸術に触れる機会を提供してほしい

田村敦さんのお城講演会

おかあさんといっしょのファミリーコンサート

大人数で無くてもいろいろな事に触れてみたい

人気アーティスト、歌舞伎など

郡家小学校

スポーツ選手との交流

国内外の有名楽団の演奏会、NHK、民放の公開番組を誘致

コロナ禍で難しいが病院や介護施設

アイレックス、社会情勢的な映画や講演会など

わからない

保育園、幼稚園、小学校、中学校

南学校群の地域の施設

特になし

多言語対応もやり過ぎると、日本語での大事な情報が減らされたり、探しにくくなる。東京とかの、電車に乗ると、次の駅名が出るまでに３か

国語を待つことがある。

・安全面での充実(バリアフリー、ドアの開閉のスムーズさ、２階席・3階席の１列目に不安感がないように、避難経路のシンプルさ)

・トイレの個室数、特に女性用をできるだけたくさん作ってくださるようお願いしたい。休憩中に席に戻れないということがないように。

館内がいつも清潔だと、小さな子どもや赤ちゃん連れの親御さんも安心できると思います。館内はもちろん、特に手洗い場やトイレ、ベビー

ルームなどの清掃が行き届いていて、清潔が保たれていると利用しやすいです。

情報発信系の講演会は、オンラインや動画配信を可とするよう積極的にプッシュしてほしい。丸亀市民学級でもコロナ中の方がオンライン講座

が多く子連れや妊娠中にはありがたかった
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マルタスなどふらっと立ち寄りやすい公共施設

にじいろカフェなどに、手品や演劇などをお願いできたらと思います。

ジャンルを問わない広告の掲示

コンサート

小学校だけでなく、保育園や幼稚園もお願いします！

コミュニティで講演

バレエ、歌舞伎

介護施設でミニコンサート

デッサン会などに講師の派遣

劇団四季

保育園

マルタス

来てほしいのは学校、福祉施設。演目は音楽、楽器に触れ合うや声楽アンサンブルなど。劇や踊りなど。

小学生の頃、体育館で人形劇を見せていただいたことを今でもよく覚えています。素晴らしい機会をありがとうございました!

学校でスポーツ選手の実技指導や講演。

丸亀城が良いと思います。

質問7に書いてしまいました

コミュニティ

コミュニティでお笑いライブ、コミュニティで公開録画など

よくわかりませんが、学校などへのサーカスの訪問などは良いと思います。

思いつかない。

市内の小学校、バレエ、世界の民族音楽、劇団四季のようなミュージカル

演劇やコンサート。ミュージカルなど。著名人の講演。

感受性豊かな時期にアートに触れる機会は貴重です。市内の小中学校での事業を増やすのが良いと思います。

丸亀城、猪熊美術館

クラシックバレエ

丸亀市東中学校に演劇のワークショップ。演出家の錦織一清さんや脚本家の羽原大介さんが素晴らしいので呼んでほしいです。

塩飽諸島を盛り上げてほしい。

普段子どもがふれることのない落語、演劇など

テーブルマジック

歌舞伎

日本の伝統文化の実演、展示、講演(輪島塗・香川漆芸・大相撲)

市内の場所だけでなく、11号線より南の場所で取り組んでほしい。市内はもう十分だと思います！

小学校。新しい市民会館。マルタス。

高齢者福祉施設、小学校、中学校、高校などの教育機関

子ども連れでも参加できるようなクラッシックコンサート

コミュニティで落語鑑賞

小学校、中学校

コミュニティのサーカスはとても良かったです。

コミュニティで落語会など

　質問９　その他、ご意見やご要望がありましたら、ご自由にご記入ください。

気楽に集まれる場にしてほしい

若い人が集う場所にしてほしい。明るい開けた活気に溢れる施設にしてほしい。

どの程度のレベルの演者がきてくれるかがわからないので、何とも言えない。ある程度のレベルからは、演じる場が、本物を見るには必要だと

思います。

人を寄せてくれるなら、全ての場所やないかな。同じことですが、観光としても呼ぶことを考えるなら、ビジネスにつながるような、演目にし

たらいいのでは。

小学校や幼稚園、保育所などは子どもたちにも良い経験になり刺激になるので嬉しいです。中学校や高校などではそのような機会があることを

あまりお聞きしないので、中高生にも経験できるものがあればいいなーと思います。既に実施していたらすみません。

放課後児童クラブで、年数回ダンスや音楽、書画など市内にある多ジャンルの芸術を教えてほしい。習い事の体験入学をさせるよりも、クラブ

で多ジャンルに興味を持たせ、習い事を子どもに選ばせたい。親がいない夏・春休みに市民会館で一週間日替わりでワークショップをしてほし

い。

市民会館ができるのをとても楽しみにしている。大手町地区の再開発が周辺地域にも良い影響を与えられるきっかけになってほしい。自然もあ

り便利な施設もあるので、子連れやお年寄りでも利用できる飲食店ができることを願う。



高齢者に優遇割引を導入

駐車場を広げてほしい

特になし

伸び伸び子育てが出来る環境整備をお願いします。

とにかく舞台をしっかりとしてもらいたい。丸亀で演じることがプロの一つの目標になるような。

現在の生涯学習センターに劣らない施設と利用料金

市民会館のオープン楽しみにしております。

丸亀市民に何か特典

中途半端なものはいらないです

文化の香り漂う丸亀市を目指してもらいたい

商店街とのコラボ企画があれば良いと思います。

思いつかない。

楽しみにしています。元気のある丸亀を期待しています。

誰もが行きやすい施設になることを願っています

オンリーワンの施設になったらいいですね。（音響やデザイン等）

丸亀市を発展させてください。東京大学に負けない学校づくり。

以前のようにうどん屋が欲しいです！

駐車場問題は本当に死活問題、周りのイベントがあったときちゃんとキャパが収まるのか

生涯学習センターの建て替えの計画はないのか？現在活動しているクラブ活動をコミュニティセンターですべて受け入れることはできないと思

う。また、新市民会館の会議室の利用には使用料がかかる。

生涯学習センターの建て替えが無い場合、生涯学習活動の切り捨てに繋がることにもなると思う。市では、生涯学習活動について、どのような

ビジョンを描いているのか？

1.日本舞踊の上方舞山村流の山村友五郎さんを呼んでほしいです。あまり四国には来ていただけないので。友五郎さんに香川に来てほしいと伝

えたら「呼んでくれへんねん」と言っておられました。

2.愛媛県には坊ちゃん劇場がありますが、毎年著名な脚本家や演出家を招いてロングランの一つの作品を上演しており、地方劇場としては集客

力もあり成功しています。私も何度か足を運びましたが、とても面白く、一緒に行った中学生の子どもも感動していました。特に脚本家の羽原

大介さんと演出家の錦織一清さんコンビの作品はどれも面白くテンポが良く、飽きることがありません。丸亀市でも「丸亀市のために作った」

オリジナルのミュージカルや演劇をやってほしいです。

せっかくの施設なので、活性化して存分に使われてほしい。車の往来や渋滞で使いにくくならないようにしてほしい。

誰もが使えるように。これから利用するであろう人、学校や何かのコミュニティ等、年齢別等、アンケートをして聞いてみては。率直な良い意

見がもらえるかも。専門家にも聞いてみては。

少子高齢化が進んでいるから対象者がその年齢になるのは仕方ないと感じるが、若くもなくかと言って高齢者でもない私自身の年代でも楽しん

でできる情報や行事を希望する。しっかりと 住民税支払っている市民だからもっと地方にもイベント等の誘致をしてほしい。

パブリックコメントを求められた際に、子どもの自習できる場所をお願いしますとお話しした後に、すぐにマルタスで実現化してくれ、ありが

たく思いました。丸亀城を見ながらBBQできる屋根付きの屋外レンタルスペースとかあれば、ものすごく楽しいのかなかと思われます。

すぐれた音楽や美術などに触れる機会が地方では少なく、文化面での都会との格差は非常に大きいと思います。優れたコンサートや音楽会、講

演会などを招致していただきたいと思います。よろしくお願いします。

市民会館で開催される事業を各コミュニティセンターでモニターで観ることはできませんか？市民会館まで出向くのが大変な方々がいると思い

ます。

イベントなどがある場合必ず駐車場の問題が出てきます。今の環境で大丈夫なのでしょうか？市役所付近は遠く、あまり行かないので現状はよ

くわかっていませんが。

丸亀市民会館をなぜ建設してるのか疑問です。アイレックスがあるのになぜ多額の税金を使って一部の人しか利用しないような建物を建てるの

か意味が分かりません。少子高齢化が進んでいく中で市民会館で何が市民のためにできますか？各地区にはコミュニティセンターもあるのにわ

ざわざ市民会館まで足を運んで利用することはないと思います。地域のコミュニティセンターの利用促進をする方が高齢者も利用しやすいと思

います。新しい丸亀市民会館は本当にいらないと思います。なぜ建てたのか？市民の賛同は得られたのか甚だ疑問です。地元の建設業者だけが

喜んでるのではないですか？箱物行政と言わざるを得ません。

マルタスもあるし、生涯学習センターもあるし本当に丸亀市は何を目指してるのかどのような社会を作ろうとしてるのかもっと市民に分かるよ

うに説明してください。

是非とも、オープニングの時、皆で発表させていただきたいですm(_ _)m

絶対に！90歳代の方も居て、それを目標に頑張ってます(* '?' )☆

･市民学級楽しく歌おう！！

･歌ってHappy(生涯学習センター)

･小さな木の葉(土器コミュニティセンター)

等、頑張ってます



いろいろな人が言っているのをよく聞きますが、もう少し文化的水準を上げたほうがいいのではないですか？

何ができる場所なのか、もっと詳しく知りたい。

子どもたちがオンラインなどでいろんな職業や体験などに触れ、将来の幅が広げられる機会がある場所にしてほしい。

防災センターとして利用・備蓄倉庫など

利便性の高い駐車場の確保

高松のように環境学習(出前)講座を一覧化、体験学習の増設をお願いしたいです。興味がそそられるようなのが。。。。

市のPR大使(芸能人)には、クリーンな人の人選を希望します。

市民会館の入る新児童館では、まなびらんど講座(バレエなど)を定員を増やして保育園児でも通える日時にしてほしい。3～5歳児向けなのに平

日午後は難しい。

ミモカでのアウトリーチ事業は実施してくれていますが、人気のイベントは競争率が高く、希望しても落選することが多いです。マルタスや新

しい市民会館も有効に活用し、より多くの人がいろいろな機会に触れることができるような環境にしてほしいです。新しい市民会館の名前も、

ありきたりなみんなの劇場みたいな名前は嫌です。丸亀市と分かるような名前や命名権を販売し、その収益でいろいろな企画をしてほしいで

す。

他県から市民会館に訪れる人もいると思います。その人たちに「讃岐うどん」を提供できるお店が中にあればと思います。以前の市民会館にも

あったので、ぜひにと思います。


